



Société
INTER

2 Pièces

44 m²

Réf. 2756

670 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 4ème - Hôtel de Ville Au cœur du prestigieux quartier du Marais, cet appartement de deux pièces traversant, d'une surface de 43,18 m² Carrez, se situe au 2ème étage d'un immeuble de charme, dans une rue semi-piétonne. Offrant une tranquillité rare en plein centre de Paris, ce bien d'exception est à proximité immédiate des commerces et services haut de gamme qui font la renommée du quartier. Récemment rénové avec des matériaux de grande qualité, l'appartement allie élégance et modernité. Il comprend une entrée, un salon lumineux avec une cuisine ouverte entièrement aménagée et équipée, ...

Paris 4th - Hôtel de Ville In the heart of the prestigious Marais district, this 43.18 sq. m (43.18 sq. ft Carrez) two-room walk-through flat is located on the 2nd floor of a charming building, in a semi-pedestrianised street. Offering a rare tranquillity in the centre of Paris, this exceptional property is within easy reach of the upmarket shops and services for which the district is renowned. Recently renovated using high-quality materials, the flat combines elegance and modernity. It comprises an entrance hall, a bright living room with a fully fitted and equipped open-plan kitchen, perfect ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

